

## À Castelnau-le-Lez, plus de soixante personnes au pied du chêne menacé

Ce mercredi 15 février 2023, le froid n'a pas arrêté les représentants de plusieurs associations ainsi que des riverains de la rue de Salaison à Castelnau-le-Lez, venus protester contre le début des travaux qui menacent le chêne bicentenaire.



• Des souhaits ont été suspendus aux branches du chêne. CHANTAL GEORGENS



• Une soixantaine de personnes se sont réunies au pied de l'arbre. CHANTAL GEORGENS

"Longue vie aux arbres", "Protégeons notre écosystème", "Le chêne ! La pétanque ! Pas les tanks !" Le chêne bicentenaire s'est transformé ce mercredi en arbre à souhaits. Des feuilles blanches et des feutres attendaient les manifestants réunis dans la rue de Salaison, invités à inscrire leurs vœux qui étaient ensuite épinglés sur des rubans pendant des branches. Les protestataires ont bravé le froid pendant plus de deux heures. Au centre des discussions, les menaces qui pèsent sur le chêne. L'installation d'une canalisation pour desservir les futurs bâtiments à proximité endommagerait ses racines. Mais plus largement, les représentants des associations présentes et des riverains ont défendu la cause des arbres en général et ont protesté contre des projets d'urbanisation qu'ils jugent "incohérents".

Des demandes ont été faites à nouveau auprès de la Métropole et du promoteur pour que les réseaux et accès soient faits par une autre rue, d'autant qu'une décision de la cour d'appel du 16 décembre 2021 a exigé qu'un rayon de 12,12 mètres autour du tronc soit protégé.

Parmi ses associations parfois venues de loin, le collectif Bancs Publics de Sète qui lutte contre un parking souterrain, Non au Béton, [Paysages de France](#), Nature et Progrès, Eau Secours 34. Et bien sûr A.R.B.R.E.S qui défend les arbres les plus remarquables de France.

Ce fut l'occasion de débats animés au pied de ce chêne qui est devenu, le temps d'une soirée, un vrai arbre à palabres.

Correspondante Midi Libre : 07 80 96 42 63